

Liebe Mitglieder,

wir sind sehr überrascht und betroffen über die Mitteilung der Samtgemeinde Mittelweser.

Es war uns nicht bekannt, dass es so schwierig ist mit der Fortführung der Sanierung des Freibades. In der Jahreshauptversammlung im Juni 2024 wurde uns der Sanierungsplan von der Samtgemeinde vorgestellt und wir konnten hoffnungsvoll mit der Fertigstellung für die Saison 2025 rechnen.

Vollkommen überraschend erreichte uns Ende August in einem Arbeitskreis der Freibadsanierung die Nachricht, dass es Probleme gibt, wir wurden allerdings zur absoluten Verschwiegenheit verpflichtet. An diesem Abend sind wir frustriert und geschockt nach Hause gegangen.

Positiv ist, dass wir mit Lena Knapikowski eine hoch qualifizierte Betriebsleiterin bekommen haben, die für die Bänder zuständig ist. Wir bemühen uns in Gesprächen mit Herrn Beckmeyer einen verspäteten Start 2025 zu erreichen.

Wir vom Förderverein sind für diese Verzögerung nicht verantwortlich, sondern haben zusammen mit Bürgermeister Heinrich Kruse in unzähligen Gesprächen Menschen überzeugt, für eine Edelstahl-Rutsche zu spenden. Diese Aufgabe wurde uns von der Gemeinde zugeteilt und wir haben sie mit Ihnen und euch zusammen geschafft.

Wir können Ihnen, liebe Spender:innen, nur versichern, dass die Spendengelder auf keinen Fall für andere Zwecke verwendet werden. Sie werden erst freigegeben, wenn die Sanierung soweit fortgeschritten und die Rutsche bestellt ist.

Wir informieren Sie und euch bestmöglich über den weiteren Verlauf.

Frustrierte Grüße sendet der
Vorstand Förderverein Freibad Stolzenau e.V.